
  

                                        

 

 

 
 

卒業証書を授与しました 

 

3 月 4 日(金) に第 75 回相野谷中学校卒業証書授与式を行い、4 名の卒業生に卒業証書が

渡されました。 

昨年に引き続き、生徒・保護者・職員のみの式になりましたが、在校生の送辞・卒業生の

答辞とも素晴らしい内容で感動する式になりました。 

 在校生代表の奥のぞみさんは、「運動会や文化祭など各行事での活躍」「部活動でたくさん

指導してもらったこと」「日々の生活の中での優しさやまわりへの心配り」など卒業生との

中学校生活の思い出を語り、「卒業生から教わったことを後輩に伝え相野谷中学校を素敵な

中学校にしていきたい」と、誓いの言葉を送りました。 

 卒業生の答辞は 4 人全員で行いました。「部活動や生徒会、運動会のソーランや文化祭な

どの各行事を 4 人で力を合わせて取り組んだこと」や「地域の方々にたくさん応援してもら

い力を発揮できたこと」など 3 年間の思い出や感謝の気持ちを伝えました。最後に「4 人は

いつまでも大切な仲間であること」を誓っていました。 

卒業生の皆さん。夢と希望・目標を持ち、未来に力強く羽ばたいてください。 

 

送辞と答辞の一部を紹介します。 

 

１年生が京城跡の案内板を作っています 
 

 １年生は、地域学習（京城を学ぶ）を２学期以降、継続して行っ

ています。京城の歴史や城の構造や北山一揆について調べ学習を

し、10 月には京城跡保存会の寺尾邦義さん、紀宝町教育委員会の竹

鼻康さんに案内していただき、京城跡のフィールドワークを行いま

した。11 月の文化祭では、学習したことを、劇を交えて発表しまし

た。 

現在、学習のまとめとして京城跡で使用していただけるような、

案内看板を製作しています。一人ひとりが看板のレイアウトをデザ

インし、印刷したものを板に張り付け、文字の部分を彫りすすめて

います。難しい作業ですが、ていねいに仕上げています。 
  

 

保健福祉委員会よりお花を配りました 
 

保健福祉委員会でビオラとチューリップを育てています。 

今年もたくさん咲かせることができ、地域とのかかわりを深める

活動と地域の美化運動として相野谷ストア、相野谷郵便局

にビオラをお配りさせていただきました。たいへん喜んで

いただき、子どもたちもうれしそうでした。 
  

 

4月の主な行事予定 ※変更になる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆さまへ 

 

本日、無事、修了式を迎えることができました。コロナ禍の中、行事の変更や感染防止の

対策などたくさんのお願いをしましたが、保護者の皆さまのご協力により 1 年を終えること

ができました。本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。 

今年度を振り返り、よりよい学校づくりを目指していきますので、来年度もご支援のほど

よろしくお願いします。 
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月 

6日 水  始業式、着任式 

7日 木 
 入学式 13：30～ 

 2･3年生給食開始 

8日 金 
 1年生給食開始 

 身体測定 

15日 金 育友会役員会 

16日 土 軟式野球春季大会 

17日 日 軟式野球春季大会（予備日） 

19日 火  全国学力・学習状況調査 

22日 金 育友会総会 
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[答辞] 

今日、この日を迎えられたのは、何よりも見守り指導してくださった先

生方、そして家族、地域の方々のおかげです。こっそり泣いた日もありま

したが、今ならみなさんの支えのおかげで成長できたことが分かります。

どれだけ感謝しても足りません。本当にありがとうございます。(中略) 

お別れの時が近づいてきました。私たちは、中学校で同じ歳月を共に過

ごした仲間という宝物、そして、たくさんの思い出を胸にこれから始まる

新しい世界へ冒険に出かけます。校門から出たら私たちはそれぞれ違う

道へと進みますが、この相野谷で共に育った私たちはいつまでも仲間で

あることに変わりはありません。未来に向かって力強く歩んでいきまし

ょう。 

[送辞] 

先輩たちの前向きに取り組む姿勢、私たちを導いてくれるかっこよさ、

いたるところで見られた優しさと心配り。さすがは先輩と息をのむ瞬間

の数々を経験しました。 

私たちも優しく年下からあこがれの存在になりたいです。先輩たちか

ら教わったことを後輩に伝え、みんなでこの相野谷中学校をよりかっこ

よく素敵な中学校にしていきたいです。 


